PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE

DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans LUNION

par Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail: pa-lbv@sonapresse.com

Règlements par Airtel Money
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce UNION

CONDAMNATION

12 ans de prison, une expulsion du territoire dès sa sortie et sans possibilité d'y revenir avant un délai de 3 ans. C'est la peine à laquelle vient d'être condamné, en session criminelle, un ressortissant ivoirien, Bamba Amidou, coupable de viol sur une jeune femme fin 2014.

Page 13

TAEKWONDO

Trois hommes – Denis Mboumba, Davy Mbembo Mouandza et Martin Lafleur Endamne Obame – se disputent ce weekend la tête de la fédération gabonaise de taekwondo. Tous ont pour ambition de redonner des couleurs à une discipline qui a donné au Gabon un vice-champion olympique.

Page 14

HORIZON INCERTAIN

LES autorités espéraient une baisse des contaminations au Covid-19 (de l'ordre d'une cinquantaine de cas par jour) vers la mi-mars pour envisager de nouveaux allègements aux restrictions actuelles. Une perspective qui s'éloigne. Il est vrai que les Gabonais, à force de relâchement dans le respect des mesures de protection, ne les aident pas beaucoup. On mesure d'autant l'urgence à lancer la campagne de vaccination.

Pages 2 & 3



Pour moi quoi...

Doit-on accepter de tous crever de Covid-19 à cause de l'attitude irresponsable de certains indisciplinés?

Rappelez-vous, Rose-Christiane avait prévenu que "notre destin est entre nos mains". Avons-nous analysé et mesuré la portée de cette déclaration? La tendance haussière actuelle de la propagation de la Covid-19 chez nous confirme notre déni de cette pandémie. Vous vous imaginez, on tablait sur 50 contaminations pour espérer s'en sortir, nous voilà aujourd'hui à près de 200. On est à côté de l'enfer...

Seulement, beaucoup de compatriotes continuent à se comporter comme des "s'en fout la mort"! Même la page plus dense ces derniers temps de nécrologie que publie notre Premier grand quotidien ne les interpelle guère. Pourquoi cette multiplication par 10 des décès de nos proches en ce mois de mars? Ils vous répondront crânement, "c'est leur destin...". Fatalisme ou inconscience? Là, c'est plutôt une tendance collective au suicide. C'est inconcevable. Et là, le gouvernement se doit de réagir avec rigueur et vigueur. En instruisant les forces de sécurité de faire appliquer fermement les mesures barrières édictées. L'unique langage qu'on comprend. Pourquoi notre gouvernement hésitet-il à passer à l'action? Ah, on voit la peur que ces défenseurs des droits de l'Homme lui tombent dessus? Et là, là, là avec cette hécatombe qui se profile à l'horizon ?

En tout cas, ce qu'il doit le plus craindre, c'est que, demain, on lui fasse le procès de "non-assistance à peuple en danger"

...MAKAYA

COVID - 19

Nettovez les obiets

et les surfaces souillés.

